
 

 

Course du Glacier du dimanche 12 mars 2023 de 

Lancy à Sézenove 
 

 

 
Est-ce que la course allait se faire ou non, pluie ou pas de pluie. Finalement, la 

décision a été prise par notre cheffe de course Isabelle d’effectuer cette course.  

 

Nous étions 10 personnes, 8 membres, un non-membre et un candidat. Il y avait 

Denise, Lucette, Claudine et Michel, Dominique Milleret, Carole et Daniel, 

Isabelle et votre serviteur. Pierrette nous a rejoints au restaurant. 

 

Rendez-vous a été pris à 10h00 devant la mairie de Lancy. Nous sommes partis 

et sommes descendus au bord de l’Aire où nous avons emprunté un petit chemin 

en terre battue qui longeait la rivière jusqu’au niveau du chemin des Verjus, 

endroit où nous avons dû quitter le bord du cours d’eau car des propriétés 

privées empêchent le passage. 

 

Nous avons suivi ledit chemin jusqu’au centre animalier de la Gavotte puis nous 

sommes descendus au Pont du Centenaire où nous avons retrouvé notre petite 

rivière. 

 

Depuis là, entre chemin en terre battue et passerelle en caillebotis, nous avons 

longé l’Aire en direction de Lully. C’est une très jolie promenade au bord d’une 

rivière qui a été renaturalisée sur une grande partie de son cours. Nous avons 

ainsi pu voir la rivière avec ses multiples méandres, dans son état naturel. 

 

Peu avant Lully, entre nuages et moments de soleil, nous nous sommes arrêtés 

pour prendre un apéro très apprécié. L’écologie a quand même du bon car nous 

avons pu pour certains, boire un petit rosé dans des verres en étain et pour 

d’autres du thé et du jus de pommes. 

 

Notre soif étanchée, nous avons continué notre chemin et avons traversé Lully 

avant d’entamer la montée sur le coteau de Bernex pour nous diriger finalement 

vers Sézenove.  

 

Après deux heures de marche, nous avons pu apprécier un délicieux repas au 

restaurant de la Fontaine de ce petit village, où nous attendait Pierrette qui était 

venue en bus. 



C’est finalement sous le soleil que nous sommes rentrés dans nos foyers dans le 

courant de l’après-midi. 

 

Merci à tous de votre participation et merci à Isabelle pour l’organisation. 

 

 

        Dominique Hammer 


